

Mis  
**CUENTAS  
CLARAS** ✓

Western  
Union

Acciones  
& Valores  
desde 1953

65  
AÑOS

Con **Accival**  
entender de finanzas  
**¡Sí es posible!**



Acciones & Valores S.A. Sociedad Compañista de Bolsa

## “TRII APP una forma de invertir de manera sencilla y rápida y amigable”

Para nadie es un secreto que las finanzas personales se han convertido en una parte fundamental de nuestra vida cotidiana. La administración de nuestro dinero puede tener un impacto significativo en la posibilidad de alcanzar nuestras metas y objetivos de mediano y largo plazo, como también incidir en nuestra salud financiera. Es por esta razón, que fortalecer nuestro conocimiento financiero y utilizar las herramientas adecuadas de inversión se vuelve una prioridad en nuestra agenda diaria. A continuación vamos a compartir algunos tips que todos deberíamos tener en cuenta a la hora de administrar nuestras finanzas.

### **Educación Financiera**

En Acciones y Valores contamos con diferentes herramientas educativas que permiten tener un buen entendimiento de los mercados financieros, los instrumentos en los que planeas operar las diferentes estrategias que podrías manejar. La educación continua es clave para mejorar tus habilidades y tomar mejores decisiones de inversión

## **Planificación y Estrategia**

Tener tus objetivos claros y definidos, tu tolerancia al riesgo, plazos de inversión o cuánto estás dispuesto a invertir, son reglas claras que debes definir para facilitar la búsqueda del producto que más se adecue a tus necesidades.

Asesoría financiera: Tener el acompañamiento de un profesional especializado hará que tu búsqueda tenga un enfoque objetivo y con un respaldo. Es por esto que en Acciones y Valores contamos con un equipo de especialistas que podrán orientarte en tu proceso de inversión y lo más interesante. Es gratis.

## **Diversificación**

No poner todos huevos en la misma canasta” decía mi abuelita. Este sabio refrán busca llevarte a diversificar tus inversiones, mitigar el riesgo y optimizar los resultados finales.

## **Experiencia de Inversión**

En el mercado existen muchos productos de inversión, sin embargo encontrar una herramienta que permita administrar tus inversiones de una manera sencilla y menos costosa se vuelve una prioridad. Hoy día la tecnología ha permitido que Acciones y Valores pueda dar acceso a los inversionistas, a todos los productos de inversión de la comisionista por medio de TRII APP.

Para aquellas personas que no conocen esta aplicación móvil, TRII es una plataforma financiera de inversión, la cual está diseñada para ayudar a las personas a gestionar sus finanzas personales de manera sencilla y eficiente. Ofrece herramientas que facilitan la experiencia de inversión como también un programa de educación financiera, el cual busca fortalecer el conocimiento financiero de nuestros inversionistas. Dentro de los principales beneficios de invertir en TRII están:

## **Vinculación 100% digital**

Abrir una cuenta en TRII es muy sencillo, 1. descargas TRII APP (Playstore o Appstore), 2. creas tu cuenta de inversión (5 min) 3. Accedes a una canasta totalmente diversificada de productos de inversión.

## **Herramientas de Inversión**

Ofrece herramientas para Invertir de manera sencilla en las principales acciones colombianas e Internacionales inscritas a través del Mercado Global Colombiano (MGC), como también diferentes Fondos de Inversión adaptados a cada Perfil de riesgo del inversionista.

## **Asesoramiento Personalizado**

TRII proporciona asesoramiento financiero por parte de Asesores Certificados ante AMV, buscando brindar la mejor oferta ante las necesidades financieras de cada usuario.

## **Educación Financiera**

Acciones y Valores junto con TRII han trabajado en el desarrollo de diferentes herramientas y canales para capacitarse en temas de inversión. Dentro de esto se brinda acceso a una amplia gama de recursos educativos, incluyendo artículos, videos, y seminarios web. Estos recursos ayudan a los usuarios a entender mejor cómo gestionar su dinero y hacer crecer su patrimonio.

## **Experiencia de Inversión**

Junto con TRII buscamos poner a tu disposición todos los productos de inversión en un solo lugar. Hemos construido una APP 100% amigable y sencilla de usar, adicionalmente a esto, aprendes e inviertes.

Resumiendo todo lo anterior, la gestión adecuada de las finanzas personales es crucial para alcanzar la estabilidad y la independencia financiera. Esta es una de las razones por las cuales TRII debería ser considerada una alternativa fundamental en la administración de las inversiones de una persona, logrando acceder a todas las herramientas y recursos necesarios para lograr el crecimiento financiero.

**Juan Carlos Espitia**

Gerente Soluciones de Inversión